	3D мыло
	3D Soap

	Это мыло воплощённое новейшими современными технологиями.
	The soap is made using the latest and best soap production technologies
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	Наша продукция включает в себя 4 основных фактора
	Four main factors of production include
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	Натуральный продукт
	Organic and all-natural product
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	Продукт относится к категории - люкс
	Product de luxe
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	Эстетичность продукта(красота, радость, гармония) всё это даёт наш продукт.
	Aesthetic soap bringing beauty, joy, and harmony
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	Individual approach to each client
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	Новый формат на рынке не имеющий прямой конкуренции
	A new item in the soap market. No direct competitors
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	Start-UP project
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	Чем наша продукция так хороша
	What makes our soap so good?

	Наше мыло натуральное, что является гарантией того, что оно высокого качества
	Our soap is all-natural and organic, that is a guarantee of high quality

	Мыло изготовляется вручную, благодаря этому  вы будете иметь возможность пользоваться продуктом, который несёт в себе исключительную индивидуальность
	The soap is made by hand. Due to this you will be able to use an exceptionally individual product.

	Мыло выглядит празднично и подарочно, это делает возможным использовать его в качестве прекрасного подарка
	The soap festive design makes a wonderful gift for any occasion.


	Современный дизайн мыла делает его ярче, красивее, выразительнее. Практически не осталось вещей, не имеющих отношения к дизайну.  В мире дизайна происходит стремительный уход от банальности и наше мыло яркий тому пример.
	Awesome looking modern design makes the each soap bar brighter, more glamorous, stunning, and impressive. Nowadays design is at the heart of everything. Banal design is in the past. The elegant design of our soap, inspired by the nature itself is a vivid example of it.

	Наше мыло изыскано украшает ванную комнату, это позволит вам создать дополнительную уютную атмосферу  в доме.
	Nothing can beat a collection of our beautiful soaps in your bathroom. Choose any soap-flower and make your home more cozy and relaxing. 

	Почему стоит с нами работать
	Why you should work with us

	Индивидуальный  подход
	Individual approach to each client.

	Мы стремимся создавать уникальную  продукцию, которая будет удовлетворять каждого покупателя.
	We strive to create unique products that will satisfy every customer.

	Отсутствие аналогов
	Lack of analogues.

	Мы первые и единственные в своём сегменте и это шанс для наших партнёров, разделить снами возможность быть первыми.
	We are the first and only in our segment and this is a great chance for our partners to share the opportunity to be the first.

	Партнёрство
	Partnership

	Мы ищем партнёров, с которыми у нас будет взаимовыгодное сотрудничество
	We look forward to partners for a mutually beneficial and long-term cooperation

	Специальные условия
	Special offers

	Нашим партнерам мы готовы предложить гибкую ценовую политику, а также индивидуальные условия и сервис.
	We guarantee our partners a decent level of service and individual approach. Our pricing policy and payment system has maximum flexibility and convenience with respect to our partners. 

	
	

	Кто мы
	About the Company

	Наша косметическая компания это  Start-UP запущенный группой единомышленников. С целью воплотить в реальность современные разработки в области дизайна новых промышленных технологий и безусловного качества продукции.
	Our cosmetics company is Start-UP launched by a group of like-minded people. Our primary goal is the implementation of the advanced industry technologies, latest design trends and unconditional product quality.

	Дизайн
	Design

	3Д дизайн делает рельеф на мыле очень выразительным и отчётливым, что позволяет рассмотреть всё более детально.
	3D design makes the soap surface more visionary, expressive and distinct, which allows you to view every detail.

	Инновации
	Innovations

	Для создания нашего мыла используются самые передовые инновации в сфере дизайна, 3Д моделирования и 3Д печати.
	To create our soap, we use the most advanced innovations in design, 3D modeling and 3D printing.

	Качество
	Quality

	В нашем мыле используются только лучшие компоненты, а поставщики сырья тщательно подбираются, каждая партия сырья проходит предварительное тестирование.
	Soap making is an art form where the ingredient combinations are endless and we use the best of them. The suppliers of raw materials are carefully selected. Each batch of raw material is pre-tested.
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